
◆平成２８年１１月２１日開催庁議◆ 

１．市長のあいさつ 

○１１月６日から台湾への訪問に際し、多くの市内企業・団体・関係者に同行していただき大変う

れしく思います。

○日台親善協会会員・市内の企業、観光、農業関係者、えこりん村やふれらんどの社長、専門学校

の方など多くの方が同行され、台湾の企業の方とのつながりをつくることができました。

特に１１月８日開催した台湾・北海道恵庭市企業商機拡大セミナーでは、セミナー後の企業ブー

スで時間一杯まで商談会が行われ大変よかったと思います。

○１１月９日には市議会議長とトップセールスを行い、銀行・食品・メディア・ホテル業のトップ

や事務の担当者とお会いできた。恵庭のまちづくりのために行動を起こさないと、様々なつなが

りをつくることが出来ないと思います。

○幸会館の増築工事において区画を誤って設計したために、増築部分の変更となる報告を受けまし

た。この誤りが町内会、地権者、第三者に対して大変な迷惑をかける結果となり、どうしてこの

ような事態になったのか検証しなくてはなりません。その結果を見て対処を検討していきます。

２．議事 

（１）平成２９年度組織・機構（案）について【総務部】 

◎資料に基づき、総務部長説明   

○再任用職員は原則として段階的に職位を下げ短時間勤務として配置し、現有の職員定数の範囲内

で適正配置を行います。 

  ○新年度の主な見直しとして、選挙管理委員会を総務部に移入します。 

  ○人事評価主幹（再任用）を人事管理次長（正職員）に変更し、企画振興部では「（仮）拠点整備担

当参与」を設置し、「（仮）拠点整備課」を新設します。 

  ○介護福祉課に「地域包括支援担当主幹」、消防本部に「救急高度化担当主幹」を新設します。 

  ○企画・広報課を「企画課」と「広報課」に分離し、図書課を「読書推進課」と変更します。 

（２）恵庭市公式ｆａｃｅｂｏｏｋ ページ本運用開始について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部長説明   

 ○平成２８年６月２０日から１１月４日までの試験的運用は、記事投稿数９０件であり、情報発信

として一定の効果を得られたと実感しております。 

（３）「台湾・北海道恵庭市企業商機拡大セミナー」実施報告について【経済部】 

◎資料に基づき、経済部長説明   

 ○１１月５日～６日の行程でふじえだ産業祭に参加し、来場者は約３７，０００人でした。ふじえ

だ産業祭では、ＪＡ道央とＪＡ大井川のＪＡ事業連携協定調印式が執り行われ、今後、相互の物

産交流や、職員交流を進めていきます。 

 ○１１月７日～１０日の行程で企業商機拡大セミナーの開催のため台湾に行きました。恵庭市から

の参加者は３３名（恵庭日台親善協会役員・会員、恵庭市内の企業代表、観光協会、ＪＡ道央等）

でした。 



 ○１１月７日は台中市において、恵庭市長と台中市副市長が立会人となり、恵庭日台親善協会と台

湾知日協会との友好交流協定締結式に参加しました。 

 ○１１月８日は台北市において、「台湾・北海道恵庭市企業商機拡大セミナー」を開催し、恵庭市内 

  企業１６社と台湾企業４６企業（７９名）との商談会を実施しました。 

 ○１１月９日は台北市政府及び市議会、台湾大手金融機関、観光協会、ホテル運営企業の６社を訪

問し、市長自らがトップセールスを実施しました。 

  ○商談会及び企業訪問、デパート・百貨店視察による成果として 

・食品関連企業２社に対して、数社から業務提携・連携の申込み及び見積り依頼ありました。 

・観光関連企業２社に対して、業務提携の申込みがあり、１社は商談成立しました。 

・運送関連企業２社に対して、業務提携の申込みがあり個別に商談を実施しました。 

・農業関連企業に対して、数社から見積もり依頼ありました。 

 ○恵庭市は道のモデル事業にもなっていることから、平成２９年１月に高雄市で開催される物産展

への参加依頼がきており、参加したいと考えております。 

３．その他  

【総務部長】 

●防衛調整交付金について 

○１１月１６日交付金決定通知が届き、詳細は下記のとおりです。 

 予算額：３３５，０００万円  決定額：３０２，４９０万円（Ｈ２７：３３６，５１１万円） 

  ●ウォームビズについて 

○環境マネジメントとして、暖房による室温設定を１９度、暖房時間を１６時までとしており、 

併せてウォームビズ（セーターやひざ掛け使用）によりこれに取り組んでいます。 

◆平成２８年１２月１９日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○今年１年間、様々な事柄がありました。 

  ３月に静岡県藤枝市との友好都市の提携、振興公社の繰上償還、ふるさと納税返礼品の開始、恵

み野北５丁目の市有地売却や災害対策本部訓練、また長期間を要したごみ焼却場整備事業の契約

も終了し事業を進められることになったことや、まちづくり拠点整備室の設置、図書館指定管理

者についてはいろいろな議論があったが実施に向けて動き出した。その他、組織マネジメント推

進本部の立ち上げや、台湾投資セミナーなど、恵庭市を市内外に発信する年でありました。 

２．議事 

（１）不当要求行為等への対策について【総務部】 

 ◎資料に基づき、総務部長説明   

 ○不当要求行為の対応として、適切に対応するとともに、上司への報告、警察への通報など迅速に

対応してください。 



（２）平成２９年度予算査定日程（予定）について【総務部】 

 ◎資料に基づき、総務部長説明   

○予算内示は１月１２日で、復活要求は内示当日の１６時までとなっております。 

○１月１４日に副市長査定、１月２０日に市長査定を行います。 

○１月中に予算案を整理し、議会への説明を行った後、２月７日に記者発表の予定となっておりま

す。 

（３）人事評価（部長職・次長職）研修会について【総務部】 

 ◎資料に基づき、総務部長説明   

○適正な人事評価を行うために２次評価者となる部長職及び次長職を対象とした人事評価研修会

を開催いたします。研修会は平成２９年１月５日午前・午後の２回に分け開催します。 

（４）恵庭市国際化の指針【改訂版】（案）について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部次長説明 

○平成１８年１２月に策定された「恵庭市国際化の指針」について、策定後１０年が経過したが、

在住外国人数や外国人観光客の増加、国際交流活動団体の状況等を踏まえ、今後の恵庭市におけ

る国際化を見据えた改訂版（案）をとりまとめました。 

○平成２８年１２月２０日から平成２９年１月３０日の間パブリックコメントを行い、パブリック

コメントを終了後、庁内連絡協議会に諮り決定していきます。 

（５）あいおいニッセイ同和損害保険株式会社との包括連携協定（素案）について【企画振興部】 

◎資料に基づき、企画振興部次長説明 

○あいおいニッセイ同和損害保険株式会社から包括連携協定について協議がありました。 

○損害保険会社のノウハウを活用し、安全なまちづくりや産業の振興に寄与することを目的とした

連携事業として、①地域・暮らしの安全安心に関すること ②防災・災害対策に関すること ③

産業振興・中小企業支援に関すること ④観光振興に関すること ⑤農業振興に関すること ⑥

地方創生に資する取り組みに関することを連携の範囲としております。 

（６）高病原性鳥インフルエンザについて【経済部】 

◎資料に基づき、経済部長説明 

○１１月から全国的に鳥インフルエンザが蔓延しております。道内でも５件発生しており、中には

大規模な対応をしなければならない事例もあります。家きんに対する移動や搬出の制限措置がと

られ、殺処分となり埋却しなければなりません。 

○高病原性鳥インフルエンザが発生した場合は、２４時間以内に殺処分し、７２時間以内に埋却す

ると決められております。 

○発生時は石狩振興局の高病原性鳥インフルエンザ対応マニュアル、恵庭市高病原性鳥インフルエ

ンザ対応マニュアルをもとに対応することになります。 



３．その他 

●市議会平成２９年第 1回臨時会について【総務部長】 

○１月１９日午後１時より、市議会臨時会が開会される予定となっております。 

○議案は８件の予定です。 

●「仕事納め・仕事始めの会」の予定について【総務部長】 

○１２月２８日の午後５時１５分から「仕事納めの会」を議場で行います。また平成２９年１月４

日は午前８時４５分より「仕事始めの会」を議場で行います。 

 ●その他【総務部長】 

 ○勤務中の職務態度について、改めて職員に対して周知徹底願います。 

◆平成２８年１２月２８日開催庁議◆ 

１．市長挨拶 

○来年に向け、大きく変化する社会に対応できる恵庭のまちにするには、新しい事業や新しい仕組み

をつくらなければなりません。各部長には担当を超え、恵庭のまちがこのようになればよいという

思いを広い観点から考えていただきたい。 

２．議事 

（１）年末年始における職員の服務規律の確保について 

 ◎資料に基づき、総務部長説明   

 ○職員の立場を自覚した行動をお願いします。また車での外出の際、車間距離をとるなど安全運転

につとめてください。 

 ○年末年始の連絡体制について、各職場で改めて確認し、迅速・適切な対応がとれるよう体制の確

保をお願いします。 


